

Compramos tu carro y te pagamos el mismo día. Cotizar YA! CARRO.com

Bolsa, mercados y cotizaciones

El pánico a una recesión global ya es una realidad: Wall Street se deja hasta un 2%

Choosing among different energy sources. VOLTEX

Los bonos activan las alarmas que anticiparon la crisis financiera de 2008



Autor: Pixabay

DOW JONES	25.559,47
	-2,74%
NASDAQ 100	7.509,46
	-2,83%
S&P 500	2.852,13
	-2,54%
NASDAQ COMPOSITE	7.791,42
	-2,81%

Tras una efímera calma, se avecina una fuerte tormenta. Los principales índices de Wall Street se mueven con caídas que llegan a rondar el 2%. Los malos datos macro que se han conocido en Europa y China han disparado las alarmas, provocando incluso que la renta fija estadounidense esté dando las mismas señales que antes de la crisis financiera que comenzó en 2008.

El optimismo por los avances en las negociaciones entre Estados Unidos y China se ha ido con la misma rapidez con la que apareció ayer en los mercados mundiales. Este martes se conoció que el gobierno norteamericano, presidido por Donald Trump, había decidido reducir el número de productos chinos a los que aplicará aranceles al tiempo que retrasaba la entrada en vigor de estos al 15 de diciembre. Una información que hizo que las bolsas de Europa se giraran al alza y, más tarde, impulsó claramente al mercado bursátil estadounidense.

Pero el escenario este miércoles es totalmente distinto. La sesión en EEUU está precedida por las fuertes ventas en el mercado bursátil europeo. Y todo ello se debe al evidente temor a una nueva recesión global. Los inversores optan por refugiarse en activos 'seguros', al mismo tiempo que salen de aquellos que no son considerados como tal (los precios del petróleo bajan hasta un 2%).

La curva de tipos se ha invertido

Muestra de ello es, por un lado, que la onza de oro sube hoy a 1.520 dólares, niveles no vistos en cinco años. Por otro, y aún más importante, el bono estadounidense a diez años (Treasury) también baja de forma destacada hasta el 1,60%, por momentos incluso cae por debajo de la rentabilidad del bono norteamericano a dos años (en torno también al 1,60%). Ello provoca la conocida como inversión de la curva de tipos, un movimiento que suele anticipar con cierta precisión la llegada de una recesión. De hecho, no se producía tan claramente desde 2007, cuando 'alertó' de la crisis financiera global que comenzó poco después.

En Reino Unido también se ha invertido la curva de tipos (del cruce igualmente entre los bonos de dos y diez años), aunque haya sido brevemente. Algo que no sucedía tampoco desde 2008.

Asimismo, el bono alemán a diez años (bund), tomado como referencia en el mercado de renta fija, ha llegado a situar su interés en el -0,637%.

Alemania abre la puerta a la recesión

¿Pero a qué se debe todo este pánico generalizado? A los malos datos macro que se han conocido a lo largo de esta mañana en distintos lugares del planeta. De madrugada se ha conocido que la producción industrial de China creció en julio a su menor ritmo en más de 17 años.

Más tarde, y más importante, Alemania ha publicado su producto interior bruto (PIB) del segundo trimestre: la economía germana se contrajo un 0,1% en el segundo trimestre del año, con lo que abre la puerta a una recesión (un escenario que logró esquivar 'por poco' a finales de 2018).

Asimismo, se ha conocido que el PIB de toda la zona del euro creció a la mitad entre abril y junio debido al 'lastre' de la economía alemana. En tasa mensual, el aumento fue del 0,4%.

Además, la tasa de inflación de Reino Unido se situó en julio por encima del 2% interanual, el objetivo marcado por el Banco de Inglaterra. En Francia, el índice de precios de consumo (IPC) en el mismo periodo se ralentizó al 1,1% mientras la tasa de paro cayó al 8,5% en el segundo trimestre, su nivel más bajo desde 2009.

¿Hasta dónde puede caer Wall Street?

Ante todas estas malas señales, todo apunta a que los inversores también optarán por vender de manera masiva en la bolsa de Nueva York este miércoles.

En consecuencia, cabe preguntarse: ¿hasta dónde pueden caer los índices estadounidenses? Según explican desde Ecomundo, el S&P 500 y el Dow Jones encuentran sus soportes en los 2.600 y los 23.500 puntos respectivamente.

Estos expertos recomiendan no comprar bolsa estadounidense hasta que se alcancen esos "soportes críticos". Hasta entonces, aseguran, no se debe "aumentar exposición de forma significativa".

Relacionados

El miedo a una recesión global llega a su máximo nivel desde hace ocho años

Wall street, Bolsa, Mercados, EEUU, Estados Unidos de América, Dow Jones, Nasdaq, Bonos, Renta fija, Recesión, Economía

CONTENIDO PATROCINADO

Foto de Jennifer Aniston sin maquillaje confirma los rumores

Encontrar pareja en Solteras con Nivel Colombia es fácil. ¿Te animas a salir conmigo?

Este traductor instantáneo es la invención más sorprendente del 2019

Yea dónde vive hoy Will Smith, de 50 años de edad

Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá

Esta invención japonesa te permite hablar 43 idiomas

Las petroleras sufren en bolsa: ¿Acabarán las restricciones a la producción de crudo con Marathon?

Respiro para las bolsas mundiales: el Ibee 35 intenta alejarse de mínimos anuales con un alza del 0,22%

EEUU retira productos de su lista de nuevos aranceles y retrasa el gravamen para otros hasta el 15 de diciembre

iq option. Hasta un 92% de beneficio en una sola operación. Abre una cuenta de prueba gratis.

Trading de Acciones Desde Casa. 300+ Activos para Negociar. Abre tu Cuenta Demo en 5 Segundos.

TOP VIDEOS. Ayuso se compromete a la mayor rebaja de impuestos de España, con un ahorro de 300 millones al año en la Comunidad de Madrid.

iq option. Hasta un 92% de beneficio en una sola operación. IQ Option - Trading. Registro Rápido. Desde el mínimo \$10. Inversión a partir de \$1. Demo Gratis al Instante.

Más Leídas

Ver más noticias >

- La recesión global ya está aquí: los bonos encienden las mismas...
- El pánico a una recesión global ya es una realidad: Wall Street se...
- La inversión de la curva ha anticipado siempre la recesión en 4...
- Macri baja impuestos, sube el salario mínimo y congela el precio de la...
- Isabel Díaz Ayuso, elegida presidenta del primer Gobierno en...

SABEMOS QUE SU TIEMPO ES DINERO

DEGIRO. Acciones EEUU 0,50€ + 0,004\$ por acción. Abre una cuenta en degiro.es.

COMPARTE ESTA NOTICIA. f, t, w, l, r

En portada

Ver últimas noticias >

- Los bonos activan las alarmas que anticiparon la gran crisis de 2008
- La economía alemana se contrae un 0,1% y ya abre la puerta a la recesión
- La producción industrial de China crece a su menor ritmo en 17 años
- La crisis industrial se asoma: las ventas del sector caen
- Frenazo en la Eurozona tras crecer a la mitad en el segundo trimestre

Comentarios 4

Usuario

Facebook

Google

¿No eres usuario?

REGÍSTRATE AQUÍ

Deja tu comentario

Introduce tu nombre

Introduce tu email

Introduce el comentario

Borrar Enviar

eEconomista no se hace responsable de las opiniones expresadas en los comentarios y los mismos no constituyen la opinión de eEconomista. No obstante, eEconomista no tiene obligación de controlar la utilización de éstos por los usuarios y no garantiza que se haga un uso diligente o prudente de los mismos.

✔ Acepto la política de privacidad

Ver todos los comentarios >

/ POR FIN, UN BANCO QUE INVIERTE EN TI / Crece myinvestor